

Anlage - Entgelttabellen

Entgeltordnung der Stadt Schortens
über die Erhebung von Entgelten für die Inanspruchnahme von Krippenplätzen ab 01.08.2013
(Ratsbeschluss vom 21. Februar 2013)

I. Einkommensstaffel für die Entgeltermittlung in den Kindertagesstätten (Jahreseinkommensstufen)

Stufe	Pers.-Haushalt/Einkommen bis Euro				20 Std./Woche						25 Std./Woche						40 Std./Woche					
					2013		2014		2015		2013		2014		2015		2013		2014		2015	
	2	3	4	5	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.
1 -Euro-	bis 18.000	21.600	25.200	28.800	65,00	780,00	77,00	924,00	88,00	1.056,00	79,00	948,00	96,00	1.152,00	112,00	1.344,00	107,00	1.284,00	142,00	1.704,00	177,00	2.124,00
2 -Euro-	bis 21.600	25.200	28.800	32.400	75,00	900,00	89,00	1.068,00	103,00	1.236,00	91,00	1.092,00	110,00	1.320,00	129,00	1.548,00	123,00	1.476,00	164,00	1.968,00	205,00	2.460,00
3 -Euro-	bis 25.200	28.800	32.400	36.000	88,00	1.056,00	105,00	1.260,00	121,00	1.452,00	107,00	1.284,00	129,00	1.548,00	152,00	1.824,00	144,00	1.728,00	194,00	2.328,00	243,00	2.916,00
4 -Euro-	bis 28.800	32.400	36.000	39.600	106,00	1.272,00	127,00	1.524,00	149,00	1.788,00	128,00	1.536,00	158,00	1.896,00	188,00	2.256,00	174,00	2.088,00	237,00	2.844,00	300,00	3.600,00
5 -Euro-	bis 32.400	36.000	39.600	43.200	124,00	1.488,00	148,00	1.776,00	172,00	2.064,00	149,00	1.788,00	181,00	2.172,00	214,00	2.568,00	202,00	2.424,00	272,00	3.264,00	343,00	4.116,00
6 -Euro-	bis 36.000	39.600	43.200	46.800	145,00	1.740,00	173,00	2.076,00	200,00	2.400,00	174,00	2.088,00	212,00	2.544,00	250,00	3.000,00	237,00	2.844,00	318,00	3.816,00	400,00	4.800,00
7 -Euro-	bis 39.600	43.200	46.800	50.400	170,00	2.040,00	203,00	2.436,00	235,00	2.820,00	205,00	2.460,00	251,00	3.012,00	296,00	3.552,00	278,00	3.336,00	375,00	4.500,00	472,00	5.664,00
8 -Euro-	bis 43.200	46.800	50.400	54.000	195,00	2.340,00	230,00	2.760,00	264,00	3.168,00	235,00	2.820,00	283,00	3.396,00	331,00	3.972,00	317,00	3.804,00	423,00	5.076,00	529,00	6.348,00
9 -Euro-	bis 46.800	50.400	54.000	57.600	220,00	2.640,00	253,00	3.036,00	286,00	3.432,00	264,00	3.168,00	311,00	3.732,00	359,00	4.308,00	354,00	4.248,00	463,00	5.556,00	572,00	6.864,00
10 -Euro-	über 46.800	ü. 50.400	ü. 54.000	ü. 57.600	240,00	2.880,00	273,00	3.276,00	306,00	3.672,00	284,00	3.408,00	331,00	3.972,00	379,00	4.548,00	374,00	4.488,00	483,00	5.796,00	592,00	7.104,00

Bei mehr als 5 Familienmitgliedern erhöht sich die Einkommensgrenze in den einzelnen Stufen um je 3.600,00 Euro je unterhaltsberechtigte Person.

II. Geschwisterermäßigung
Besuchen mehrere Kinder von Sorgeberechtigten gleichzeitig einen Kindergarten, ermäßigt sich das Entgelt, das sich aus der Einkommensstaffel ergibt, für das 2. (jüngere) und jedes weitere Kind um 50 %.

III. Sonderöffnungszeiten
Für die Inanspruchnahme der Sonderöffnungszeiten von bis zu einer Stunde täglich ist zusätzlich eine jährliche Gebühr von **240,00 €** zu entrichten.

Sonderöffnungszeiten:	2013	2014	2015
	204,00	216,00	240,00

IV. Für die Inanspruchnahme des Mittagessenangebotes wird ein kostendeckendes Entgelt erhoben. Dieses richtet sich nach jeweils aktuellem Angebot und Nachfrage und der tatsächlichen Inanspruchnahme.

V. Das letzte Kindergartenjahr vor der Schulpflicht ist nach dem Gesetz zur Einführung der Beitragsfreiheit im letzten Kindergartenjahr entgeltfrei.

Entgeltordnung der Stadt Schortens
über die Erhebung von Entgelten für die Inanspruchnahme der Kindertagesstätten ab 01.08.2013
(Ratsbeschluss vom 21. Februar 2013)

I. Einkommensstaffel für die Entgeltermittlung in den Kindertagesstätten (Jahreseinkommensstufen)

Stufe	Pers.-Haushalt/Einkommen bis Euro				20 Std./Woche						25 Std./Woche						40 Std./Woche					
					2013		2014		2015		2013		2014		2015		2013		2014		2015	
	2	3	4	5	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.	mtl.	jährl.
1 -Euro-	bis 18.000	21.600	25.200	28.800	58,00	696,00	63,00	756,00	68,00	816,00	71,00	852,00	78,00	936,00	86,00	1.032,00	93,00	1.116,00	114,00	1.368,00	136,00	1.632,00
2 -Euro-	bis 21.600	25.200	28.800	32.400	67,00	804,00	73,00	876,00	79,00	948,00	81,00	972,00	90,00	1.080,00	99,00	1.188,00	107,00	1.284,00	133,00	1.596,00	158,00	1.896,00
3 -Euro-	bis 25.200	28.800	32.400	36.000	79,00	948,00	86,00	1.032,00	93,00	1.116,00	95,00	1.140,00	106,00	1.272,00	117,00	1.404,00	126,00	1.512,00	156,00	1.872,00	187,00	2.244,00
4 -Euro-	bis 28.800	32.400	36.000	39.600	95,00	1.140,00	105,00	1.260,00	115,00	1.380,00	114,00	1.368,00	129,00	1.548,00	145,00	1.740,00	151,00	1.812,00	191,00	2.292,00	231,00	2.772,00
5 -Euro-	bis 32.400	36.000	39.600	43.200	110,00	1.320,00	121,00	1.452,00	132,00	1.584,00	132,00	1.584,00	149,00	1.788,00	165,00	1.980,00	176,00	2.112,00	220,00	2.640,00	264,00	3.168,00
6 -Euro-	bis 36.000	39.600	43.200	46.800	130,00	1.560,00	142,00	1.704,00	154,00	1.848,00	155,00	1.860,00	174,00	2.088,00	192,00	2.304,00	206,00	2.472,00	257,00	3.084,00	308,00	3.696,00
7 -Euro-	bis 39.600	43.200	46.800	50.400	152,00	1.824,00	167,00	2.004,00	181,00	2.172,00	183,00	2.196,00	205,00	2.460,00	228,00	2.736,00	242,00	2.904,00	302,00	3.624,00	363,00	4.356,00
8 -Euro-	bis 43.200	46.800	50.400	54.000	175,00	2.100,00	189,00	2.268,00	203,00	2.436,00	209,00	2.508,00	232,00	2.784,00	255,00	3.060,00	276,00	3.312,00	342,00	4.104,00	407,00	4.884,00
9 -Euro-	bis 46.800	50.400	54.000	57.600	198,00	2.376,00	209,00	2.508,00	220,00	2.640,00	236,00	2.832,00	256,00	3.072,00	276,00	3.312,00	310,00	3.720,00	375,00	4.500,00	440,00	5.280,00
10 -Euro-	über 46.800	ü. 50.400	ü. 54.000	ü. 57.600	218,00	2.616,00	229,00	2.748,00	240,00	2.880,00	256,00	3.072,00	276,00	3.312,00	296,00	3.552,00	330,00	3.960,00	395,00	4.740,00	460,00	5.520,00

Bei mehr als 5 Familienmitgliedern erhöht sich die Einkommensgrenze in den einzelnen Stufen um je 3.600,00 Euro je unterhaltsberechtigte Person.

II. Geschwisterermäßigung
Besuchen mehrere Kinder von Sorgeberechtigten gleichzeitig einen Kindergarten, ermäßigt sich das Entgelt, das sich aus der Einkommensstaffel ergibt, für das 2. (jüngere) und jedes weitere Kind um 50 %.

III. Sonderöffnungszeiten
Für die Inanspruchnahme der Sonderöffnungszeiten von bis zu einer Stunde täglich ist zusätzlich eine jährliche Gebühr von **180,00 €** zu entrichten.

Sonderöffnungszeiten:	2013	2014	2015
	144,00	168,00	180,00

IV. Für die Inanspruchnahme des Mittagessenangebotes wird ein kostendeckendes Entgelt erhoben. Dieses richtet sich nach jeweils aktuellem Angebot und Nachfrage und der tatsächlichen Inanspruchnahme.

V. Das letzte Kindergartenjahr vor der Schulpflicht ist nach dem Gesetz zur Einführung der Beitragsfreiheit im letzten Kindergartenjahr entgeltfrei.

Hinweis zur Entgeltberechnung:

Nach der Entgeltordnung der Stadt Schortens ist Grundlage für die Berechnung das Einkommen des vorletzten Kalenderjahres. Selbstverständlich können Sie für die Berechnung auch aktuelle Gehaltsabrechnungen vorlegen.

***Sollte sich Ihr derzeitiges Einkommen im Vergleich zu 2012 insoweit verändert haben, dass die Berechnung auf Grundlage Ihres aktuellen Einkommens zu einer anderen Einstufung in den o.a. Entgelttabellen führen würde, muss zwangsläufig das aktuelle Einkommen zu Grunde gelegt werden.**